
 

第７回 八津田小学校建替検討委員会議録〔要旨〕 

 

日 時 ： 令和元年７月 24 日（水） 18 時 00 分 開会 

場 所 ： 築城支所 ２階 会議室 

 

委員 岡委員長 堤副委員長 福田委員 大石委員 寺門委員 

林委員 鞘野委員    

事務局 野正課長 出口係長 岡崎 繁永  

設計事務所 山内氏 八田氏 藤崎氏   

 

１．開会 

  

２．委員長あいさつ 

  

３．報告事項 

  

４．協議事項  

協議事項１ 建設位置の検討について 

 

【主な内容】 

委員 プロポーザル時に設計事務所が受領している資料は、どのようなものか。

「八津田小学校建替基本計画」「アンケート結果」は事前に受領していたの

か。 

設 計 事

務所 

 プロポーザル時には、計画概要等の資料が提示され、基本計画、アンケー

ト結果については、契約後に受領した。 

委員 プールについての、教育委員会の方針はどうなるのか。 

事務局 今後更新する予定は無く、時期は未定だが撤去する方針で進める。 

委員 プールについては、無い事を前提に設計を進めて欲しい。 

委員 北側配置案のサブグラウンドは、どのような利用を想定しているか。 

設 計 事

務所 

低学年の体育の授業等に活用できるか考えている。先生等の監視がしづら

く、休み時間等の利用はせず、授業のみが望ましいと考える。 

委員 低学年広場を設けることは可能か。また、運動会の実施は可能か。 

事務局  体育館北側の駐車場等配置を変更してはどうか。 

設 計 事

務所 

教室の配置の変更、北側の利用方法等について再度検討する。 

工事期間の１年間は、学校グラウンドでの運動会はできないので、別会場

での開催など学校や保護者の理解と協力が必要である。 

委員 プールは防火用水としての位置づけもあり、撤去した場合代替するひつよ

うがあるのではないか。 

事務局 消火栓が近隣に配置されており、再整備は不要と考えている。消防担当部

署にも確認を行いたい。 

事務局 委員の意見を集約したところ、北側配置が望ましい意見が多く、北側配置

で決定し設計を進める。 

委員 アンケートの各項目について、設計にどのように反映されているのか、検

討結果の回答をしてほしい。 



 

設 計 事

務所 

設計の終盤でしか回答できないものや、曖昧な表現で回答しづらいものも

あり、すべての項目について回答は困難であり、協議が必要な項目について

は、今後、建替検討委員会で協議したい。 

 

５．その他 

・次回８月 26 日（月）18：00 から開催。 

 

６．閉会 

・19 時 30 分 閉会 


